



Rebosante Cosecha

El favor de Dios fluyó como ningún otro tiempo en la historia. Hubo un posicionamiento y una fundación edificada en cada área de tu vida. La gente se ha dado cuenta lo bendecido que eres. ¡Tú eres una luz que brilla! Es todo por lo que ocurrió en la cruz y la resurrección. Todo se debe a Jesús y su maravillosa gracia en y a través de ti.

Como Dios le dijo a Elías: “Te bendeciré allí...” Yo creo que Dios te ha llevado a tu *Allí* - tu lugar de bendición. *Allí* tipifica las invaluable bendiciones la obra consumada de Cristo, la cual sólo se puede accederlas por fe y no por obras.

1 Reyes 17:4-5

⁴ Beberás agua del arroyo, y yo les ordenaré a los cuervos que te den de comer **allí**.»

⁵ Así que Elías se fue al arroyo de Querit, al este del Jordán, y allí permaneció, conforme a la palabra del Señor.

Después de que Dios le diera instrucciones a Elías acerca de *Allí*, Elías fue al arroyo de Querit. La palabra hebrea *Querit* significa literalmente “un corte”, pero la palabra básica de la que se deriva *Querit* es más específica. La palabra raíz significa “cortar un pacto.”

En otras palabras, habla del Nuevo Pacto de la Gracia cortado entre Dios el Padre y Dios el Hijo en la cruz. Por ello, han creado un pacto perpetuo para tú y yo, ya que depende solo de Dios el Padre y Dios el Hijo de mantener los términos del pacto, y no de nosotros. Nuestra parte es simplemente creer en el Hijo de Dios, Jesús

Observe que el arroyo de Querit desemboca “al este del Jordán.” El río Jordán es el lugar en el que la nación de Israel, dirigido por Josué, cruzó a la Tierra Prometida después de 40 años en el desierto.

Hay un solo camino hacia la Tierra Prometida - salir de Egipto, cruzar el Mar Rojo y el río Jordán.

- Salir de Egipto simboliza creer en Jesús. Es nacer de nuevo.
- Cruzar el Mar Rojo simboliza la muerte de Cristo. Se trata de identificarte como estando muerto al pecado o co-crucificado con Cristo.
- Cruzar el río Jordán simboliza la resurrección de Cristo. Se trata de identificarte como eternamente justo por la fe y no por obras o co-resucitado con Cristo.

¿Te acuerdas cómo el Mar Rojo se abrió? Dios le dijo a Moisés que usara su vara y abriera el mar. La vara de Moisés siempre habla del juicio de Dios. En otras palabras, Cristo tomó toda nuestra naturaleza pecaminosa y nuestros pecados del pasado, presente y futuro en la cruz para que todo el juicio de Dios fuera extinguido en el cuerpo de El por todos los pecados y así abriendo el camino para nosotros hoy en día. A través de un solo hombre (Adán) vino el juicio a todos, pero Cristo tomó todo nuestro juicio para que llegara la Gracia a todos. Ahora a través de la obediencia del otro hombre (Jesús) serán constituidos justos por simplemente creer. (Es sólo a través de la obediencia de Cristo que eres justos y no por la nuestra.)

¿Sabes cómo el río Jordán se abrió? Contrario al Mar Rojo, las aguas del Jordán se abrieron a través del Arca del Pacto, ¡que habla de la gracia de Dios – Jesús!

En otras palabras, eres perdonado por la muerte de Cristo y hecho justo por la resurrección de Cristo.

Josué 3:11

El arca del pacto, que pertenece al Soberano de toda la tierra, cruzará el Jordán al frente de ustedes.

Hemos visto cómo el lugar llamado *Allí* es donde naciste del Espíritu, creíste que los pecados de toda tu vida han sido perdonados y olvidados, recibiste y despertaste al don de la justicia. Así es como se ve una revelación del nuevo pacto de gracia. Todo esto para que puedas disfrutar de la presencia de Dios en tu vida. De esto se trata el Arca del Pacto

Josué 3:15

y cuando los que llevaban el arca entraron en el Jordán y los pies de los sacerdotes que llevaban el arca se mojaron en la orilla del agua (porque el Jordán se desborda por todas sus riberas todos los días de la cosecha),

La presencia de Dios es un hecho y Él siempre está contigo, todos los días, y en todas partes. No hay nada que puedas hacer para acercarte más a Dios porque Él está lo más cerca de ti posible: Cristo dentro de ti. ¿Actuarás ahora sobre esta verdad y disfrutarás de su presencia a diario? Como cualquier relación, se necesitan dos para enredarse.

La expresión más profunda de una relación humana ocurre cuando un hombre está dentro de una mujer, sexualmente. Por esta misma razón, Jesús ahora permanece dentro de cada creyente, espiritualmente. Es una fusión tal que a los ojos de Dios no hay diferencia entre los dos. Dios eligió colocar Su trono dentro de ti, para que la relación con Dios pueda ser portátil y útil en cualquier momento sin interrupciones. (Tus pecados diarios nunca interrumpirán esta verdad)

Cuando la presencia de Dios es reconocida y disfrutada, no puedes evitar experimentar un rebosamiento en tu vida en todos los sentidos de la palabra. Tu fluirás en la Tierra Prometida. No piense ni por un momento que la Tierra Prometida es hoy un lugar físico. ¡Hoy en día, la Tierra Prometida está dentro de ti porque Cristo está adentro de ti, ¡y desde dentro de ti fluirá una Rebosante Cosecha! Amen.

Por: Joyner Briceño